



一般質問

A 今年度から、職員採用試験を6月実施に変更したが、その効果は、また、通年採用の実施を検討してみてはどうか。

A 今年度より、近隣自治体の試験日と同日に実施したことから、応募者数は減少する結果となりましたが、真に本市で働きたい熱意ある人材の確保や、合否通知の早期化による受験者の精神的負担の軽減が図れたと考えています。（市長）

(総務部長)

質問の主な項目

- ・僻地医療及び診療所について
- ・前年度決算状況から見る本市の財政について

A 以前は、9月15日が敬老の日として国民の祝日であり、この日に敬老会が開催されることが多かったことから、9月15日を基準日としていました。

A 基準日により、同学年同士で敬老会への参加に1年の差が生じてしまうことから、敬老会に参加される方に喜んでもらえるよう関係者等の意見を伺い、学齢方式への変更を検討したいと考えています。（健康福祉部長）

質問の主な項目

- ・今年度から受験資格や試験内容などの見直しを行つておる、今後も必要な人材を確保していくよう効果的な職員採用に努めていきます。

(政策部長)

A 「カーボン・オフセット」の仕込みを取り入れた返礼品の実現には、クレジット創出業者の発掘や協力が必要となるほか、運用体制の構築など多くの課題があることから、他市の事例等を十分に調査研究していきます。

A 現在、市内の契約宿泊施設に宿泊予約できるクーポンの提供をしており、旅行商品ではありませんが、瀬戸大橋塔頂のスカイツアーや、大型水素運搬船の建造・運用、また、新エネルギー関連施設等について活発に議論されています。

A 本市としては、当該協議会での意見などを聞く中で、水素・燃料アノニアの受入れや新エネルギー関連施設誘致の可能性について、事業者とともに考えていきます。（技監）

今後も、皆様に選んでいただけるような地元の魅力をPRできる返礼品を、地元事業者と協力しながら企画していきます。

今年度より、近隣自治体の試験日と同日に実施したことから、応募者数は減少する結果となりましたが、真に本市で働きたい熱意ある人材の確保や、合否通知の早期化による受験者の精神的負担の軽減が図れたと考えています。（市長）

A 今年度より、近隣自治体の試験日と同日に実施したことから、応募者数は減少する結果となりましたが、真に本市で働きたい熱意ある人材の確保や、合否通知の早期化による受験者の精神的負担の軽減が図れたと考えています。（市長）

Q 今年度から、職員採用試験を6月実施に変更したが、その効果は、また、通年採用の実施を検討してみてはどうか。

Q 今年度より、近隣自治体の試験日と同日に実施したことから、応募者数は減少する結果となりましたが、真に本市で働きたい熱意ある人材の確保や、合否通知の早期化による受験者の精神的負担の軽減が図れたと考えています。（市長）

優秀な人材確保のために



齊藤
さいとう
義明
よしあき
議員
民進党
自由民主党
市政会



敬老会への参加基準の見直しを

Q 現在、敬老会の参加対象者は、その年の9月15日生まれまでの人となつてゐるが、同級生であるにもかかわらず一緒に参加できないケースがあることから、参加者の基準を学齢方式に変更してはどうか。

新たな返礼品追加に対する考え方



小笠原
おがさわら
ひろし
浩
議員
市民と共に



新エネルギー関連施設の誘致を

Q 「カーボン・オフセット」をふるさと納税返礼品にしてはどうか。また、坂出市観光協会が企画する観光プランなどの旅行商品を充実させてはどうか。

Q 「カーボンニュートラルポート」と成に向け、大型水素運搬船を入れ港湾としての整備と新エネルギー関連施設の誘致に対する考え方をどうか。

Q カーボンニュートラルポート形成協議会で開催したワーキンググループにおいて、坂出港における水素・燃料アノニアの受入れや、大型水素運搬船の建造・運用、また、新エネルギー関連施設等について活発に議論されています。

Q 本市としては、当該協議会での意見などを聞く中で、水素・燃料アノニアの受入れや新エネルギー関連施設誘致の可能性について、事業者とともに考えていきます。（技監）

質問の主な項目

- ・僻地医療及び診療所について
- ・前年度決算状況から見る本市の財政について
- ・国宝神谷神社本殿について

質問の主な項目

- ・僻地医療及び診療所について
- ・前年度決算状況から見る本市の財政について
- ・国宝神谷神社本殿について